

## CHAUFFAGE DE TARASCON : DES TRAVAUX QUI URGENT !

A la Directrice régionale des finances publiques,

Interruptions de chauffage en pleine saison hivernale, coupures de climatisation en pleine période estivale, ruptures de canalisations, inondations,... les dysfonctionnements liés au système de chauffage - et notamment ses canalisations - se multiplient sur le site de Tarascon.

Le diagnostic est en effet partagé par chaque professionnel appelé - de plus en plus fréquemment - à intervenir sur le réseau interne de chauffage du bâtiment : les canalisations du bâtiment accusent une vétusté d'une sérieuse gravité.

Agents, chefs de service, chefs de centre, prestataires ont, depuis longtemps déjà, tiré la sonnette d'alarme sur l'impérieuse nécessité d'engager des opérations de rénovation.

Pour tous, la rénovation intégrale du système de canalisation - aujourd'hui dangereusement corrodé - est incontournable.

A plusieurs reprises, la Direction a été alertée sur le caractère préoccupant la situation de Tarascon. Un dossier énergétique approfondi lui a été présenté, avec devis à l'appui, voici déjà plusieurs années. **PLUS DE QUATRE ANS APRES, RIEN N'A ENCORE ETE FAIT !!!**

Les décisions sont toujours dans l'attente alors que l'état de délabrement de la tuyauterie s'accroît d'une bien préoccupante manière.

La rénovation des tuyauteries - à la vétusté indiscutable - est incontournable !

Or, dans cette affaire, il y a une évidence à laquelle il faut malheureusement se résoudre : chaque année d'attente conduit à un gaspillage en terme de surcoût d'entretien ... mais conduit surtout à faire gonfler la prochaine facture de l'inévitable chantier.

Remettre sans cesse à demain la réfection d'une installation toujours plus coûteuse en maintenance et en réparation, c'est persister d'une bien désolante manière sur la voie du gaspillage.

Le paradoxe n'échappe à personne : il est parfois nécessaire d'investir ... pour faire des économies !

La situation du chauffage du site de Tarascon - plus que jamais - exige cet investissement !

Faudra-t-il attendre une nouvelle rupture majeure des canalisations en pleine saison hivernale ou estivale, avec les conséquences graves que nous connaissons que trop déjà (inondations, journée de grelotement ou de canicule...) et qui, inmanquablement, appelleront alors à des travaux d'un coût autrement plus élevé ?

Par ailleurs, à l'heure des grands discours sur le bien-être des agents, à l'heure de la multiplication des actions de réflexions sur les « conditions de vie au travail », les agents de Tarascon, régulièrement refroidis, exigent désormais du concret sur ce point !

L'abonnement annuel aux laines et mitaines l'hiver, et aux ventilateurs et brumisateurs l'été, ça suffit... surtout dans un contexte où leur direction n'a jamais autant communiqué sur sa prétendue préoccupation de leurs conditions de vie au travail !

Si un dysfonctionnement passager peut être tout à fait admis, en revanche la pérennisation d'un problème de vétusté identifiée ne peut l'être.

Il est en effet inadmissible que la rénovation du système défectueux n'ait pas encore été engagée, et que la résolution d'un problème grandissant ne soit toujours pas intervenue à ce jour.

Un financement ultra-urgent doit être affecté à la résolution de ce problème grandissant.

Nous, agents du site de Tarascon, demandons instamment à la Direction d'adopter une attitude gestionnaire responsable et, à ce titre, d'

**ENGAGER AU PLUS VITE LES TRAVAUX DE RENOVATION INDISPENSABLES  
AU RETABLISSEMENT D'UN FONCTIONNEMENT NORMAL  
DU SYSTEME DE CLIMATISATION ET DE CHAUFFAGE DU SITE DE TARASCON.**